

2024-06-12

Legisladores locales de Morena defienden al IECM

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://enfoquenoticias.com.mx/legisladores-locales-de-morena-defienden-al-iecm/>

CDMX.- El tema de la "sobrerrepresentación" de Movimiento de Regeneración Nacional en el legislativo local salió a relucir en la Sesión Permanente del Congreso de la Ciudad de México.

El Partido Acción Nacional, presentó un punto de acuerdo de urgente y obvia resolución para exhortar las y los consejeros del Instituto Electoral capitalino a conducirse en apego a la normatividad en la materia, sobre todo de conformidad con los principios de certeza, legalidad, independencia, imparcialidad, máxima publicidad y objetividad establecidos en la constitución política.

El legislador panista, Federico Chávez Semerena, uno de los promoventes de la mencionada propuesta, calificó la decisión de asignar diputaciones por lista a través de retorcer la ley favoreciendo a MORENA, como inconstitucional, ilegal y antidemocrática.

"Es por eso que en este exhorto lo que queremos es que se haga una nueva revisión y nos conduzcamos según marca la normatividad, que las personas que ganaron tomen protesta, que se entre con la proporcionalidad necesaria... los partidos con las listas plurinominales y que no hagamos ejercicios que no son conducentes para dar una vida democrática a esta ciudad y que no vaya permeando a este país".

Desde tribuna, Valentina Valia Batres Guadarrama defendió al IECM y recordó que los panistas hace unos días salieron a las calles a defender a las instituciones y ahora desaprueban el fallo del órgano electoral capitalino.

"Pero quisiéramos preguntarles ¿Qué no son ustedes quienes salieron a marchar a defender a las instituciones electorales, no empieza la intervención con reconocemos al instituto, qué le reconocen, todo menos su aprobación de 5 consejeros electorales con una amplia discusión y debate, para efectivamente sea lo más democrático su fallo?".

El punto de acuerdo presentado por los panistas fue rechazado la mayoría de Movimiento de Regeneración nacional.

jj